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据新华社华沙11月14日电 波兰网球
名将阿·拉德万斯卡14日在社交媒体上正
式宣布退役，她在13年职业生涯中曾获20
次单打冠军，是第一位夺得WTA年终总决
赛冠军的波兰选手。

在退役声明中，波兰名将说道：“我想
要跟大家分享我人生中最重要的决定之
一：今天，经过13年的职业网球运动生涯之

后，我将正式宣布退役。这不是一个轻松
的决定。我很感恩能拥有这么多难忘的回
忆，包括20个WTA冠军头衔，新加坡年终
总决赛冠军，温网决赛，还有很多很多其他
的时刻。”

“很遗憾，我无法再用从前的状态去训
练、比赛，而且近期我的身体也不能达到我期
待的水准。考虑到我的健康状况和职业赛场

的沉重负担，我不得不做出妥协——我不能
把自己的身体逼到极限。”

出生于1989年的拉德万斯卡已经年近
而立，最高排名曾达到世界第二。拉德万斯
卡是公开赛年代以来第一位闯入大满贯单打
决赛的波兰球员，也是第一位赢得WTA年终
总决赛桂冠的波兰球员。她也曾连续六年被
评选为WTA年度最受欢迎球员。

网球名将阿·拉德万斯卡宣布退役

再见,拉德万斯卡！

新华社伦敦 11 月 14 日电 英超富勒姆
俱乐部14日宣布，球队已与主帅约卡诺维
奇解约，由67岁的拉涅利接掌教鞭。

本赛季英超12轮过后，富勒姆1胜2平
9负只拿到5分，排名倒数第一。

意大利名帅拉涅利的首要任务就是带
领球队保级。而拉涅利表示：“富勒姆在英
超的目标不仅仅是保级，生存下来。我们不
仅要成为一支难以对付的球队，还要朝着胜
利迈进。”

富勒姆队老板沙希德·汗表示：“选择拉
涅利是零风险，他为英超而生，是富勒姆队
现在需要的教练。”

拉涅利曾在英格兰执教过切尔西和莱
斯特城。在2015-2016赛季，拉涅利率领升
班马莱斯特城奇迹般地拿到英超联赛冠
军。2017年初，拉涅利由于战绩不佳被莱
斯特城解雇。

拉涅利重回英超
执教富勒姆

新华社洛杉矶 11月 14日电（记者黄
恒）坐镇主场的洛杉矶湖人队14日在美职
篮（NBA）常规赛中以 126117 逆转击败
波特兰开拓者队，球队领军人物詹姆斯拿
下准三双，在NBA常规赛总得分榜上超越
张伯伦，杀入前五。

本场比赛前，当地媒体便在热炒詹姆
斯有望在常规赛得分榜上超越传奇巨星
张伯伦。然而，开场哨响后，湖人表现并
不好，比分一直处于劣势，至第二节中段
最多已落后13分。由于近年来湖人对开
拓者战绩惨不忍睹，很多人不禁担心，这
个“詹姆斯之夜”将以一场败局收场。

可是，上半场结束前，湖人众将仿佛突
然惊醒，在詹姆斯带领下打出一波2710
的高潮，一举反超了比分，特别是詹姆斯
两记超远三分，瞬间点燃了斯台普斯中心
满场观众的热情。

进入下半场，湖人队牢牢控制局面，一
点点拉开分差，詹姆斯也在第四节中段时在

总得分榜上超越张伯伦。比赛结束前30
秒，由于湖人领先优势较大，队员们已不再
防守，全场进入欢庆模式，开拓者趁机将分
差缩小到个位数。

本场比赛，詹姆斯上场36分钟，拿下
44分，最终使得自己NBA常规赛总得分
达到31425分，位居排行榜第五。排在第
四位的是迈克尔·乔丹，总得分32292分，
如果詹姆斯保持本赛季场均26.4的得分
且不错过任何一场比赛，那么他有望在明
年1月下旬超过乔丹。

除了全场最高得分，詹姆斯本场还
得到 10个篮板和 9次助攻的准三双，湖
人队另外还有四人得分上双。开拓者方
面，利拉德、麦科勒姆和努尔基奇全部得
分超过20分，可惜替补队员总共只得到
18分。

拿下这场比赛后，湖人取得四连胜，
在最近8场比赛中6胜2负，已进入西区
排名前八。

老詹NBA常规赛总得分杀入前五

“詹姆斯之夜”湖人胜开拓者

新华社巴黎11月14日电 对于法甲豪
门巴黎圣日耳曼违反财政公平竞赛规则
的相关指控，欧足联 14 日表示，进一步的
调查工作需等待国际体育仲裁法庭的审
理结果。

根据法国《队报》报道，欧足联正考虑
要求巴黎圣日耳曼修改账目，重新评估卡
塔尔旅游部门赞助合同的价值。“大巴黎”
方面称，2013/14 财年以及 2014/15 财年的
赞助合同价值 1亿欧元（1欧元约合7.86元
人民币），而欧足联财务监管部门坚持认
为合同金额需降至5800万欧元。

这一变动的结果将使巴黎圣日耳曼
俱乐部严重负债，从而触犯了财政公平竞
赛规则，或因此在参加欧冠或其他欧战赛
事上面临欧足联的处罚。

财政公平竞赛规则要求俱乐部一个
赛季里的总支出不得超过总收入，并且三
个赛季的负债总额需控制在 3000 万欧元
以内。

欧足联于 9 月宣布，针对巴黎圣日耳
曼违反财政公平竞赛规则的相关指控，重
新开启对该俱乐部的调查。“大巴黎”方面
随后向国际体育仲裁法庭提起上诉。

欧足联一位发言人表示，在巴黎圣日
耳曼上诉后，相关调查需等待国际体育仲
裁法庭的审理结果。

欧足联 12日还警告称，有可能对曼城
在内的几家俱乐部财务状况重新开启调
查。

“大巴黎”或再度面临
“违反财政公平”指控

新华社伦敦11月14日电 有着百余年
历史的戴维斯杯网球团体赛明年起将采
用全新赛制，而即将推出的团体世界杯颇
有与戴维斯杯分庭抗礼之势。男子世界
排名第一的德约科维奇14日对此表示，举
办过多团体赛事不利于网球运动发展，应
当注重赛事质量而非数量。

国际网球联合会此前决定，戴维斯杯
自2019年起将采用决赛圈 18支队伍参加
的全新赛制，赛事被放在每年 11月举行。
而主管男子职业网球巡回赛的ATP宣布，
将推出团体世界杯，该项赛事将从 2020
年 1月的第一周开始举办，共有24支队伍
参加，总奖金为1135万英镑（约合1.03亿元
人民币）。

正在参加 ATP 年终总决赛的德约科
维奇说：“戴维斯杯与团体世界杯的处境
显然有些微妙。我们身处这一特殊情形
中，我们必须加以解决。”

“两年后我们将拥有赛制十分相似的
两项赛事，中间隔着六周时间。”德约科维
奇说，“我觉得这不利于运动的发展。这
是为运动员提供了更多机会，但我觉得这
不可持续，结果就是我们有两项质量平均
的赛事。”

德约科维奇还拿拉沃尔杯举起了例
子，该项赛事由瑞士名将费德勒发起，两
支参赛队伍由受到邀请的顶尖运动员组
成。

“显然拉沃尔杯不是正式赛事，没有

积分，但它被看作是非常成功和重要的赛
事，备受关注。”他说，“去年我在电视上看
的比赛，今年我又参加了比赛，这是目前
唯一能够真正将一项运动的最大劲敌聚
集在一支队伍里的赛事，是非常独特的体
验。”

身为 ATP 球员理事会主席的德约科
维奇认为，必须结束目前网球团体赛事上
的僵局。“我认为创立一项赛事是较为合
理的情形。从我听到的各方声音来看，他
们都希望拥有一项赛事，因为不同杯赛会
显得过度饱和。”

“我们拥有所有运动项目里时间最长
的赛季，而我们还在增加赛事。我们应当
注重质量而不是数量。”德约科维奇说。

小德：过多团体赛事不利于网球发展

2016年中国网球公开赛上，拉德万斯卡夺冠后留影。 新华社发

当地时间 11 月 14 日，湖人队球员勒布
朗·詹姆斯（右）在比赛中进攻。 新华社发

新华社北京11月15日电（记者公兵 郑
道锦）有媒体报道，中国将在明年5月正式
宣布申办2030年世界杯。中国足协15日对
此回应称：“上述说法纯属杜撰”，中国足协
将按照《中国足球改革发展总体方案》要求
和部署推动相关工作。

该媒体援引消息人士的说法称：中国会
在2019年5月国际足联主席因凡蒂诺访华
期间，正式对外宣布申办2030年世界杯的
消息。而且申办2030年世界杯，可能只是
中国的一次尝试，真正目标是拿到2034年
世界杯举办权。

新华社记者就此向中国足协求证，中国
足协表示：上述报道“纯属杜撰”，因凡蒂诺
明年5月访华的消息同样不实。

此外，对于《中国足球改革发展总体方
案》中“积极申办国际足联男足世界杯”的要
求，中国足协表示将按照部署推动相关工
作。

中国足协：

“中国将申办2030年世
界杯”报道纯属杜撰


